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ESTADO DO PIAUÍ
PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO TAPUIO

CNPJ Nº 06.716.906/0001-93
PÇA. CEL. MANOEL EVARISTO-92-CENTRO

AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇO Nº 04/2004

A Prefeitura Municipal de São Miguel do Tapuio, através da Comissão Permanente de
Licitação, torna público que realizará licitação na seguinte forma: OBJETO: Aquisição de Gêneros
Alimentícios para a Merenda Escolar do Municipio de São Miguel do Tapuio. Tomada de Preço nº
004/2004, para 2004,  Local: sede da Prefeitura Municipal, localizada a Pça. Cel. Manoel Evaristo,
92 – Centro. Data de abertura: 20 de fevereiro de 2004,  horário 10:00h, recebimento dos envelopes
e inicio da habilitação. Aquisição do Edital: Sala da CPL, ao preço de R$ 25,00(vinte e cinco reais)
deposito na agência 1141-X Conta 10300-4 – Banco do Brasil S/A de São Miguel do Tapuio.

Informações no endereço supracitado, com a Comissão Permanente de Licitação, ou pelos
telefones ; (086) 249-1333/1756 das 7:30h às 13:30h.

São Miguel do Tapuio, 03 de fevereiro de 2004

PUBLIQUE-SE:

LINCOLN MATOS                                                      HAILO FIDELIS DA SILVA
Prefeito Municipal                                                        Presidente da Comissão

P. P.  9133

OUTROS

AVISO
Informamos a quem possa se interessar que o SENAC-PI/PROFAE/MS encerrou em
setembro de 2003, 17 turmas do curso Complementação da Qualificação Profissional de
Auxiliar de Enfermagem para Técnico de Enfermagem com aprovação de 362 alunos.
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LUNA CONFECÇÕES S/A
CNPJ Nº. 02.225.010/0001-50

NIRE Nº 22 3 0000242 2

CÓPIA AUTÊNTICA DA ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO DE
ADMINISTRAÇÃO REALIZADA NO DIA 15 DE JANEIRO DE 2004.

Aos 15 dias do mês de janeiro de 2004, às 10:00 (dez) horas, na sede social localizada à Rua Areolino
de Abreu, 1309 – 3º andar - Sala 24, Centro, em Teresina – Piauí, reuniu-se o Conselho de Administração
da LUNA CONFECÇÕES S/A, tendo como Presidente da mesa a Conselheira Gilvanete Leite da
Silva e como secretário o Conselheiro Paulo Sérgio Moreira da Silva, por convocação do seu
presidente, com a presença total de seus membros, para deliberar sobre a eleição da  diretoria para o
mandato de 03 (Três) anos a findar-se em 14/01/2007, sendo eleitos os Srs. Paulo Sérgio Moreira
da Silva, brasileiro, nascido em 28.02.1964, natural da cidade de Cascavel – Ceará, casado em regime
de comunhão parcial de bens, industriario, portador da carteira de identidade nº. 2000002125979
SSP-CE., CPF Nr. 567.373.003-91, residente e domiciliado em Fortaleza – Ce., à Rua 104, casa 170,
Cep: 60.763-530, Conjunto Esperança, para o cargo de Diretor Presidente e Sra. Maria do Carmo
Carvalho Mascarenhas, brasileira, nascida em 18.02.1955, natural da cidade de Russas – Ceará,
solteira maior, comerciante, portadora da carteira de identidade nº. 4624162 SSP-Pe. e CPF nº.
073.325.723-20, residente e domiciliada á Rua Horacio Inácio da Conceição, 433 – bairro Zumbi –
Cep: 62.880-000 em Horizonte - Ceará, para o cargo de Diretora Administrativa. DECLARAÇÃO:
Os Diretores eleitos declaram não estarem incursos em nenhum crime que os impeçam de exercerem
atividades mercantis, a Sra. Presidente ofereceu a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como

MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO- MTE
FUNDO DE ASSISTÊNCIA AO TRABALHADOR - FAT
GOVERNO DO ESTADO DO PIAUÍ
SECRETARIA DO TRABALHO E GERAÇÃO DE RENDA - SETAR
COMISSÃO ESTADUAL DE  EMPREGO - CEE

ATA DA 1ª. REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO ESTADUAL DE EMPREGO
DO PIAUI –  TERESINA (Pi.), 29.01.2004

No dia 29 de janeiro de dois mil e quatro, reuniu-se em Teresina – PI., a Comissão Estadual de
Emprego do Piauí, conforme ofício de convocação, na sede da Delegacia Regional do Trabalho – DRT
/ PI., do Ministério do Trabalho e Emprego, localizada à Av. Frei Serafim, nº. 1860 – 4º Andar –
Centro (Auditório), com a presença dos seguintes membros: Francisca Gilberta de Carvalho –
FETAG e Presidente da CEE / PI, Antônio Rodrigues da Silva – Pres. da FETICM, Paula Maria
do Nascimento Mazullo – DRT/PI, Francisco Osvando Soares – FETICM, Gisela Maria
Pereira Ximenes Vieira – SETAR, Guilherme Tell Araújo Costa Neto – Secretaria de Justiça,
Francisca das Chagas Soares da Silva e José Claro de Oliveira – FETRACOMPI, Maria dos
Remédios Silva – SINTE/PI, Luiza Rosa de C. Magalhães – FTM, João de Moura Neto –
Presidente da CUT/PI, Maria Luzia Lopes Fortes – FIEP, Jerneide Coutinho Almeida - FIEP
– e os Convidados Almerinda Alves da Silva – Coordenadora da Escola Nordeste de Formação,
Jurandi Ferreira de Sousa e Maria do Socorro da Cruz Silva – Sindicato dos Comerciários  de
Teresina, e Stênio E. de Santana – Sindicato dos Condutores de Veículos Rodoviários do Estado do
Piauí, Professoras Maria Margareth Rodrigues dos Santos e Cléia Maria Alves de Castro –
SETAR/PI e Francisco José Guálter de Oliveira – Secretário Executivo. Houve a justificativa da
ausência do Conselheiro Luiz Ubiraci de Carvalho - Secretário de Trabalho e Geração de Renda –
SETAR. Verificada a existência de quórum, a reunião foi instalada pela Presidente da Comissão –
Conselheira Francisca Gilberta de Carvalho, às 09:58 horas, colocando sob apreciação os pontos
de pauta a seguir, porém, antes, foi prestada uma “homenagem póstuma”, através de uma oração (Pai
Nosso) aos Auditores Fiscais do Trabalho que foram barbaramente assassinados no Estado de
Minas Gerais. Os presentes prontamente atenderam o pedido da Presidente. Assuntos de Pauta: 1)
Subcomissões . 1.1) Comissões Municipais de Emprego – A pedido de uma das subcomissões,
foram chamadas para a reunião de hoje, as Professoras da SETAR para prestar esclarecimentos
quanto a real situação das CME em todo o Estado e prontamente atendido o pedido, onde as
Professoras Margareth e Cléia, fizeram uma explanação completa da atuação da SETAR e que já
foram feitas várias visitas em diversos municípios do Piauí e que “estamos tentando reativar e
revitalizar as que já existem; sensibilizar  o poder  público  e  entidades  de classe, ongs”, etc., nos
municípios que ainda não têm as CME, inclusive falando-se das vantagens de um município possuir
uma CME; Deixou modelos de estatuto, atas, composição, enfim, tudo para o bom andamento e
formação dessas Comissões”. Falou, também, que a atuação da SETAR é de organizar e informar,
pois só a CEE/PI tem o poder de homologar e legalizar. A Conselheira Paula Mazullo pediu a
palavra e sugeriu que as entidades representadas pelos membros, se cotizassem oferecendo recursos,
para que se visitasse os municípios citados pela Profa. Margareth, e disse que a DRT/PI poderia
entrar com os veículos, a CUT/PI poderia se encarregar da parte da alimentação, a FIEP poderia ver
a questão de hospedagens, e assim por diante. Foi acatada a sua sugestão e será posteriormente
discutida. Prosseguindo o andamento de assunto de pauta, a Presidente apontou outro ponto:  1.2 –
Regimento – O Conselheiro João Moura – CUT/PI, pediu desculpas por não ter podido passar o
“e-maill”, para providenciará hoje mesmo, como sem falta,  e passará para os Conselheiros Deusdete
e Eline e que ficará para a próxima reunião da CEE/PI essa proposta de Regimento , onde ficará como
ponto de pauta. 3. Projeto de Alfabetização/CUT . O espaço solicitado pelo Conselheiro Moura
na reunião anterior, para apresentar o Programa de Alfabetização “Todas as Letras” do Governo
Federal, foi concedido e a cargo da convidada Almerinda Alves da Silva, foi apresentado aos
presentes de forma bem ampla e específica, com suas vantagens, seus parceiros, suas metas, sobre a
contratação de pessoal, prazos, etc. e que a idéia partiu da CUT Nacional. A Presidente agradeceu a
atuação da CUT / PI através do Conselheiro João Moura e da Sra. Almerinda, pela brilhante
atuação na explanação e a disponibilidade de tempo que dedicou à CEE.O Conselheiro João Moura
colocou à disposição dos Conselheiros da CEE/PI tempo no Programa Revista Sindica da CUT/PI,
na da Rádio Pioneira de Teresina, para divulgar as Atividades da CEE/PI.  3. PLANSINE / 2004. O
Diretor de Intermediação da SETAR/SINE - PI, Francisco José Guálter de Oliveira  apresentou
o PLANSINE / 2004 de caráter emergencial dos meses de Janeiro e Fevereiro de 2004, conforme
deliberação da reunião anterior. O Conselheiro João Moura – CUT/PI, leu o Ofício de encaminhamento
do Plano Emergencial. O Diretor apresentou, também, os documentos previstos no PLANO,
destacando  o  valor  do  Plano Emergencial que é de  R$ 135.236,00 (Cento e trinta e cinco mil,
duzentos e trinta e seis reais), e ao tempo que prestou contas dos gastos e despesas de custeio do
PLANSINE/2003. Após explanação e apresentação feita pelo Diretor de Intermediação e coordenador
do SINE/PI,  foi aprovado por unanimidade pelos Conselheiros presentes. 4 – PLANTEQ / 2004
– Apresentado pela Conselheira Gisela Maria – SETAR / PI, onde iniciou informando que trata-se
de um Plano Plurianual, isto é, projetado para 2004 a 2007, com detalhamento amplo sobre as
políticas de qualificação, seminários das ações de redimensionamentos, etc. Informou que num
futuro bem próximo, as executoras passarão por um processo de licitação para poderem atuar como
executoras junto à SETAR/SINE-PI.  Distribuiu relatórios explicativos a todos os presentes e falou
que os recursos utilizados no ano de 2004 é da ordem de R$ 8.000,000,00 (oito milhões de reais),
para 2005 será em torno de R$ 7.400.000,00 (sete milhões e quatrocentos mil reais). Para os
exercícios futuros de 2006/2007, os valores serão redimensionados, como também os cursos. Após
toda a explanação e explicações solicitadas pelos Conselheiros, foi aprovado  por unanimidade  o
PLANTEQ / 2004. A Presidente Francisca Gilberta disse que ficará como próximo ponto de pauta
a convocação de um representante da APPM, onde os Conselheiros falarão das dificuldades que
estão tendo nos municípios do Estado e que se solicitará que intermediem e/ou facilitem as ações da
CEE/PI quanto à formação das CME. A Conselheira Paula Mazullo – DRT / PI, falou ligeiramente
sobre o assassinato dos colegas Auditores Fiscais do Trabalho no Estado de Minas Gerais e dos
perigos que estão correndo,  como fiscais do trabalho escravo em algumas fazendas no Brasil. Falou,
ainda, um pouco sobre depoimentos colhidos em municípios do interior do Estado, quanto a atuação
das unidades executoras, ou seja, a malversação dos recursos recebidos para qualificar trabalhadores.
Disse que temos um “déficit social” com o Piauí e que tudo que vem do Governo Federal é bem-
vindo, cabe a nós fiscalizar o uso do que vem. 6. Outros Assuntos – A Presidente perguntou aos
presentes se ainda havia algum ponto a discutir e como ninguém mais fez o uso da palavra, deu por
encerrada a reunião, precisamente às 12:18 horas.
Nada mais havendo a tratar e para constar, eu, Francisco José Guálter de Oliveira -  Secretário
Executivo da CEE/PI, lavro a presente ata que segue por mim assinada, pela Presidente.
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ninguém a solicitasse, declarou encerrados os trabalhos e suspensa a reunião pelo tempo necessário
à lavratura desta ata, a qual após a reabertura da sessão, foi lida, achada conforme e aprovada por
unanimidade, sendo assinada por todos os presentes.
ASSINATURAS – Gilvanete leite da Silva, Paulo Sérgio Moreira da Silva e Maria do Carmo
Carvalho Mascarenhas.

ESTÁ CONFORME O ORIGINAL, LAVRADO EM LIVRO PRÓPRIO.

Paulo Sérgio Moreira da Silva
                                                           - Secretário -                                          P. P.  9129


